

入間市立藤沢中学校 学校だより
第9号 令和8年 1月 9日
校長 佐竹 英樹

学校教育目標 自立と貢献



おうぱいとうり
桜梅桃李

題号の意味…「それぞれが自分らしく、自分の花を咲かせること」

新年、目標をしっかり掲げてスタート



令和8年1月8日 藤沢中学校から望む富士山

あけましておめでとうございます。本年、令和8年もどうぞよろしくお願ひいたします。漢字の「八」は末広がりを意味する縁起の良い数字とされ、下に向かって広がる様子から発展や繁栄が永久に続くことを表しています。また数字の「8」を横に寝かせると「∞」、これはインフィニティという記号になり、“無限”という意味で、終わりがないこと、限界が存在しない状態を表しています。今年は令和8年、すばらしい年になるようお互いに、まずは基本を大切に、何事も面倒くさがることなく、立てた目標に向かって挑戦していきましょう。

3学期始業式の代表生徒の言葉（一部抜粋）

- ☆1学年が高めるべき二つの力（「集団力」「自治力」）をアップし、より良い学年集団に成長し、来年度入ってくる後輩のお手本となる先輩になる準備とまとめの学期にします。（1年 ○○○○さん）
- ☆3年生の0学期という意識を持ち、さらに学年集団として進化し、学年目標である“自主自立～自分達の学校は自分達の手で～”の達成に向けて最高の学年へと成長します。（2年 ○○○○さん）
- ☆学年の長所はそのままに、日々の生活を見直すことで自信を持ち、胸を張り卒業式を迎える後輩たちに最後までかっこいい姿を見せられるように、切磋琢磨していきます。（3年 ○○○○さん）

LGBTQ講演会

12月1日(月) respectrum(リスペクトラム) 代表の○○○○○さんによる講演会がありました。○○さんはトランスジェンダー当事者として、2010年より多様な性に関して、県内外の数多くの場で講演をされています。

当日はご自身の経験を踏まえて、明るく笑顔で分かりやすくお話ししていただきました。



非行防止教室

12月8日(月)、1年生を対象に非行防止教室が行われました。講師の埼玉県警察の方からは、改めてSNSの使い方についての話がありました。SNSは便利な反面、使い方を誤ると友達間のトラブルの原因になります。

ご家庭でももう一度、お子さんと話してみてください。



吹奏楽部クリスマスコンサート

12月20日(土) 体育館にて、吹奏楽部によるクリスマスコンサートが実施されました。クリスマスソングやジャンボリーミッキーなど明るく踊りたくなる曲が演奏され、楽しいコンサートとなりました。

入賞おめでとう！

★税についての作文コンクール

埼玉県納税貯蓄組合総連合会 優秀賞 ○○○○

所沢税務署内納税貯蓄組合連合会 優秀賞 ○○○○

★埼玉県アンサンブルコンテスト中学生地区大会

金賞 入間市立藤沢中学校 打楽器四重奏

(○○○、○○○○、○○○○、○○○○)

銀賞 入間市立藤沢中学校 管楽八重奏

(○○○○、○○○○、○○○○、○○○○○、
○○○、○○○○、○○○○、○○○○)



★奥むさし中学校駅伝競走大会

男子の部 3位Aチーム (○○○○、○○○○○、○○○○、○○○、○○○○、○○○○)

27位Bチーム (○○○○、○○○○、○○○○、○○○○、○○○○○、○○○○)

女子の部 7位Aチーム (○○○○、○○○○○、○○○○、○○○○、○○○○、○○○○)

★埼玉県郡市対抗学年別中学校ソフトテニス大会

2年生の部 2位 ○○○○・○○○○ペア 3位 ○○○○・○○○○ペア

1年生の部 2位 ○○○○・○○○○ペア

★第45回JJBF埼玉県中学生選抜野球大会

3位 入間ブルーインパルス (○○○、○○○○、○○○○、○○○○、
○○○○、○○○○○、○○○○、○○○○、○○○○○)

★埼玉県中体連野球専門部強化指定選手 ○○○○○

★埼玉県ソフトボール中学生優秀選手 ○○○○ ○○○○

